

Ausgewählte Entscheidungen des Verfassungsgerichtshofes

79. Band, 1. Halbjahr 2014, ErkNrn 19 841-19 892

Der österreichische Verfassungsgerichtshof entscheidet jährlich zwischen 5000 und 6000 Fälle. Der Verlag Österreich gibt diese Entscheidungen des VfGH in hochwertig gebundenen Sammelbänden heraus. Dem Anwender bietet die Gestaltung des Textes im Unterschied zur elektronischen Darstellung sofort die Unterscheidungsmöglichkeit zwischen Gesetzestext, Parteilovorbringen und Entscheidung des Gerichtshofes. Damit Dadurch kann beim Lesen gezielt nach der Ansicht des Gerichtshofes gesucht werden. Eine solche Kenntlichmachung findet sich in dieser unmittelbaren Form nur in den veröffentlichten Erkenntnisbänden wieder. Das Normenregister bietet rasche Auskunft über die behandelten Rechtsgebiete, während das Sachregister eine Kurzbeschreibung der Themen der einzelnen Erkenntnisse und Beschlüssen enthält. Damit bildet die Sammlung einen nützlichen Arbeitsbehelf, der bei keinem Praktiker fehlen darf.



Verfassungsgerichtshof (Hrsg)
Ausgewählte Entscheidungen des
Verfassungsgerichtshofes
79. Band, 1. Halbjahr 2014, ErkNrn 19
841-19 892

Erkenntnisbände
890 Seiten, gebunden
ISBN 978-3-7046-7066-3 (Print)
Erscheinungsdatum: 3. Juli 2015

268,00 € (Print)

Preise inkl gesetzlicher MwSt